

清盛通信

令和元年6月25日発行 社会福祉法人 清正会
特別養護老人ホーム グリーンサイド清盛
施設 長 清水 満正



VOL.101

あじさい交流会



6月11日火曜日にまきが原愛児園の園児たちとあじさい交流会を行いました。梅雨に入り雨が続いていましたが、当日は晴天となり穏やかな気持ちで交流会を始められました。今年度初めての交流会ということもあり、最初のうちは緊張している姿も見られましたがお互いに自己紹介をして「手を叩きましょう」の手遊びをしていく中で笑顔や会話も見られるようになりまし。あじさい交流会では子どもたちと一緒に製作を行いました。模造紙に折り紙や画用紙で作ったあじさいの花を貼り、かえる・てるてる坊主に顔を書きました。御利用者様が花にのりを付けて子どもたちが模造紙に貼っていったり、話しながら顔を書いたりと協力して作る姿はとても微笑ましく感じられました。完成した物をみんなで見ながら感想を伺うと「楽しかった！」「みんなで頑張った！」と満足げに話されていました。普段あまり話されない御利用者様も子どもたちとの交流をととても楽しんで頂けた様子でした。今年度に予定している交流会もたくさんの御利用者様に参加して頂き有意義な時を過ごしてもらいたいと思っております。

お知らせ

清正夏まつり開催

令和元年7月13日(土)

15時から18時30分

場所:まきが原幼稚園園庭(まきが原愛児園正門が入口となります)

内容:模擬店・直採野菜販売・演芸大会など

【お願い】

※駐車場・駐輪場はございませんので予めご了承下さい。
※会場内はベビーカーの持ち込みもご遠慮頂いております。
皆様のご来場を心よりお待ちしております。

「新職員 がんばっています！」



よろしくお祈いします。

総務課事務員として採用され、現在は研修期間として介護課で、働いています。介護職は初めてで、戸惑う部分も数多くありますが、利用者様の方々と楽しく勤務させて頂いています。今日介護職は、人手不足と言われてはいますが、当施設は若い職員が多くとても楽しく和気あいあいと勤務させて頂くと共に、とても頼もしく思います。まだまだ、力不足ですが少しでも利用者様が快適に過ごせますよう頑張りたいと思います。

介護課 石田光司

今年の2月からお世話になっております。日々慌しく過ぎていく勤務時間、大変な事も多々あります。しかし経験豊富なスタッフの皆様から色々教えて頂き、学んでいくと共に、介護をさせて頂く私やスタッフの皆様、介護を受けられる皆様とが喜びと感謝で繋がる環境を作っていくように頑張りますので、どうぞ宜しくお願い致します。

介護課 鈴木美紀

2ヶ月ほど経ちますが、特別養護老人ホームでの経験が初めてでまだまだ戸惑うことも多いです。これからも初心を忘れず、ご利用者の皆さまが満足していただけるような食事づくりや、管理栄養士として一人ひとりに寄り添っていくように日々努力していきたいと思ひます。至らない点もあるとは思ひますが、よろしくお祈い致します。

栄養調理課 相澤春果

HAPPY BIRTHDAY 毎月、誕生会を行なっています！



毎月1回、グリーンサイド清盛、万騎が原地域ケアプラザ合同で誕生会を行なっています。誕生者を全員でお祝いし、ボランティアや職員による出し物を見て楽しんで頂ひています。昼食は誕生会メニュー、間食はケーキを提供し、皆さん毎回とても喜ばれて頂ひます。



母の日会 & 父の日会を行ないました！

5月12日の母の日に、女性ご利用者を対象に日頃の感謝を込めて「母の日会」を行ないました。当日は五月晴れで、屋上での外気浴がとても気持ち良く、新緑を愛でながら、軽く体を動かす体操や歌を唄ひ、ゲームやおしゃべりを楽しみました。面会のご家族も屋上までいらつしやり、ゲームをする母親を応援されとても微笑ましい、和やかな時間を過ごす事が出来ました。また、6月16日には父の日会を行ひご利用者の方々に楽しんで頂けるようにイントロクイズやカラオケ大会を行ひました。イントロクイズでは皆様積極的に手を上げて解答しており、カラオケではそれぞれ好きな曲を歌ひ楽しんで頂けました。



編集後記

初夏の候、皆様におかれましては益々ご健勝の事とお慶び申し上げます。本年度も恒例となりました。清正夏まつりを7月13日開催することとなりました。これも偏に皆様のご支援とご協力の賜と深く感謝致しております。演芸や模擬店・ゲーム等、皆様に楽しんで頂けるような内容をご用意しておりますので、是非お誘い合わせの上お越し下さい。

栄養調理課 福井園美

行事予定 (7月)

- 5日 七夕交流会
- 8日 旭区消防操法技術訓練会
- 11日 誕生会
- 13日 清正夏まつり
- 17日 ビアガーデン
- 30日 ビアガーデン



